



Periodista relanzó su tercer libro

El periodista y escritor Walter Krohne Castro relanzó anoché el libro "La libertad de expresión en Chile, bajo la atenta mirada de la crítica", en un acto en la Casa de la Cultura de Antofagasta.

El texto, que ha sido éxito en ventas, fue editado a través de la fundación alemana Konrad Adenauer Stiftung y su propuesta consiste en un balance de 12 años de democracia, a fin de mantener el debate sobre la libertad de expresión.

Su autor asegura que existen varios puntos débiles sobre este tema en el país por superar, como la autocensura que tienen muchos periodistas, especialmente los editores, y la publicidad como controladora de la circulación de nuevos y alternativos medios de comunicación. "El Estado debería intervenir



La presidenta regional del Colegio de Periodista, Sonia Leyton, y el autor de la obra, Walter Krohne.

con leyes claras que apoyen a los nuevos medios con una buena distribución de la publicidad estatal", precisó.

Este libro es el tercero del periodista, pero el primero relacionado con la libertad de expresión. Hizo publicaciones e investigaciones sobre Europa y América Latina.

Krohne, con 40 años de oficio, es magíster en Ciencia Política de la Universidad alemana de Heidelberg y actual profesor de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Santiago. Trabajó como periodista en Alemania, Estados Unidos, Holanda, Perú y América Central.

El relanzamiento de su libro estuvo enmarcado en una serie de actividades que está organizando el Colegio de Periodista, a fin de difundir las obras que realizan sus asociados.

6 Peñas de Tocopilla pg 23 29/08/02
6 35864

Periodista relanzó su tercer libro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista relanzó su tercer libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)